

Collectif d'Aide à domicile : « Où sont passés les 650 millions d'euros prélevés sur les retraites ? »

20 octobre 2014 par [REDACTION](#)

Au premier jour de l'examen à l'Assemblée Nationale en séance publique du Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale pour 2015, le collectif de l'Aide à Domicile lance une campagne de mobilisation pour que les fonds de la CASA (Contribution Additionnelle de Solidarité pour l'Autonomie), soit 650 millions prélevés sur les retraites, « *soient enfin alloués à l'accompagnement des personnes âgées* ».

Le Collectif de l'Aide à Domicile regroupe des organismes à but non lucratif intervenant auprès des personnes âgées, en situation de handicap, ainsi que des familles. Ce Collectif s'est créé à l'occasion de la table-ronde sur le financement de l'aide à domicile du 22 décembre 2009. Il a pour objet de porter les problématiques et les positions de leurs adhérents (structures d'aide à domicile, organismes mutualistes, associations représentatives des bénéficiaires), en menant à la fois des actions de sensibilisation et en s'inscrivant comme force de propositions.

**COLLECTIF
DE L'AIDE
A DOMICILE**

Cette campagne de mobilisation est menée par 9 organisations du collectif de l'Aide à Domicile : ADESSA DOMICILE, ADMR, AD-PA, FNAAFP/CSF, FNAD EPA, FNAQPA, GENERATIONS MUTUALISTES, UNA, UNIOPSS.

Le Collectif de l'Aide à Domicile donne rendez-vous à la presse **le 21 octobre 2014 à 11h, place du Président Edouard Herriot à Paris** pour un point avec les représentants du collectif et des professionnels de l'aide à domicile.